

Shooting Star des Monats



Giuliano Marotta

Erste Berührungspunkte mit dem Bogenschießen hatte Giuliano durch die berühmten Robin-Hood-Filme, in denen der Held als ausgezeichneter Kämpfer und Bogenschütze für Gerechtigkeit sorgte. Seit September 2020 ist Giuliano begeisterter Recurve-Bogenschütze, was nicht zuletzt seiner Lieblingstrainerin Marlies Baum zu verdanken ist...aber auch die Trainer Christian Redmer und Jannik Röger findet der 8-Jährige ganz cool. Am meisten fasziniert ihn dabei am Bogenschießen, dass Pfeil und Bogen eine der ersten Schusswaffen waren, die vom Menschen entwickelt wurden.

Er besucht die zweite Klasse der Grundschule Hellershof in Alldorf. Genauso vielseitig wie seine Lieblingsfächer Sport, Schwimmen, Mathematik und Kunst sind auch seine Hobbys.



In seiner Freizeit ist Giuliano nebenbei sportlich aktiv, vor allem im Wald. Er klettert nicht nur gerne auf Bäume und schlägt Todholzbäume, er fährt ebenso gerne seinen ferngesteuerten Mini-Monster-Truck bei seinem „Onkele“. Giuliano zeichnet sich nicht nur durch Hilfsbereitschaft und Herzlichkeit aus, sondern ist auch offen gegenüber der Welt und den darin lebenden Menschen.

Einen seiner schönsten Schießmomente war bei den diesjährigen Württembergischen Meisterschaften Bogen Halle in Weil im Schönbuch, wo er den bestehenden Rekord brach. Weitere sportliche Erfolge waren unter anderem Siege bei den Kreismeisterschaften und den Württembergischen Meisterschaften in Welzheim. Sein größtes Vorbild ist dabei der genauso ambitionierte Marco Bubeck, weil er es im Bogensport schon weit gebracht hat. Giulianos größter Traum ist es, um die ganze Welt zu reisen und dabei richtig viele Turniere im Bogenschießen zu gewinnen. Obwohl unser Shooting Star des Monats gerade einmal (fast) 9 Jahre alt ist, macht er sich bereits Gedanken, ab welchem Alter er wohl bei Olympia starten könnte. Wir wünschen schon jetzt viel Erfolg.

Herzlichen Glückwunsch, lieber Giuliano – unser Shooting Star des Monats März!

» Mein Erfolgsgeheimnis:
Sich keinen Druck machen und
einfach Spaß am Schießen haben. «